

Depuis le mois de mars, nous travaillons en classe sur les animaux marins.

Après avoir vu le spectacle de « Leila et la baleine », nous avons regardé des imagiers et documentaires sur les animaux qui vivent dans les mers et les océans et la maitresse nous a lu de nombreux albums sur ce thème.

Nous avons appris que les pieuvres possèdent 8 tentacules et que les bras des étoiles de mer repoussent quand ils sont coupés !

Quand une méduse nous touche la peau, cela nous pique et nous brûle.

Nous avons décoré notre classe avec des hippocampes, des pieuvres, des baleines, des poissons colorés et des étoiles de mer.

Voici quelques photos des productions de vos enfants !





